

Zollikerberg den 19.2.2021

Stellungnahme Familienclub Zollikon

Der Familienclub Zollikon wurde 1975 gegründet mit dem Ziel, ein vielfältiges Programm für Familien mit Kindern zu bieten. Er hat heute mehr als 300 Mitgliedern und organisiert Anlässe wie die Fasnacht, die Mittelstufendisco oder Velofahrkurse aber auch Exkursionen mit dem Jäger oder den Ornithologen in den Wald. Zudem bietet er auch eine Spiel- und eine Krabbelgruppe und viele weitere Angebote an.

Auch die Försterhütte wird vom Familienclub gelegentlich für Anlässe genutzt. So besucht uns dort jedes Jahr der Samichlaus mit Schmutzli und Esel an einem Nachmittag. Punsch und Glühwein durften wir bisher in der Küche zubereiten und uns als Helfer aufwärmen. Auch Erzählabende (organisiert vom Kinder -und Jugendkulturprogramm) konnten draussen unter den schützenden Dächern der Unterstände durchgeführt werden.

Es wäre schade, wenn dies künftig nicht mehr möglich wäre. Wir könnten uns gut vorstellen vermehrt Anlässe für Kinder im Wald durchzuführen, wenn die Möglichkeit bestünde, einen gemütlichen Raum mitnutzen zu können. Daher setzt sich auch der Familienclub unter den vorgeschlagenen Nutzungsbedingungen für den Erhalt der bestehenden Försterhütte ein.

Für den Familienclub

Manuela Gähwiler
Vize-Präsidentin